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令和４年海南市議会２月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
１ 12番 

池 原 弘 貴 

登壇時間５分 

 

商工業者の事業継続支援について 

   災害時における市内商工業者の事業継続について 

 
２ 11番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10分 

 

１ ENEOS 株式会社和歌山製油所の撤退が本市に及ぼす影響につい      

て 

（1） 本市へ撤退に係る説明があったのか、あった場合はその経緯

について 

（2） 本市への影響について 

２ 男女共同参画について 

（1） 一般職全体の男女比、管理職の男女比について 

   小中学校教諭全体の男女比、教頭校長の男女比 

（2） 男女共同参画基本条例制定について 

（3） パートナーシップ制度について 

３ 投票率アップのための工夫について 

（1） 投票券の郵送方法について 

（2） 投票場所の工夫について 

（3） 期日前投票の近年の状況について 

（4） 教育現場での投票行為に係る教育について 

 
３ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間５分 

 

海南市過疎地域持続的発展計画について 

（1） 過疎地域に指定された原因及び今後の施策について 

（2） 過疎対策事業債の対象となる事業について 

（3） 下津町区域のインターネット環境について 

（4） 下津町区域での雇用創出について 
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通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
４ １番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 小中学校の適正配置について 

（1） 海南市立小中学校適正規模等審議会の審議状況はどのように 

なっているか 

（2） 答申が出されてからの進行はどのようになるのか 

２ 海南市美術展について 

   対話によるアート鑑賞法を実施してはどうか 

３ ENEOS株式会社和歌山製油所の停止について 

（1） 本市への影響はどのようなものがどれだけあると見積もって 

いるか。税収、従業員、関連企業、関連企業の従業員、市全体

への経済的影響について 

（2） 今後の対策について 

４ 気候危機への取組について 

（1） 気候危機への認識はどうなっているか 

（2） 気候危機に対して、現在行われている施策として市民生活・

産業といった面でどのようなことが実施されているか 

（3） 市民の啓発ということではどのようなものがあるか 

（4） もっと取組を強めるべきだと考えるがどうか 

 
５ 15番 

栗 本 量 生 

登壇時間 10分 

１ 随意契約について 

（1） 業者が決定されるまでの流れ 

（2） 相見積りの書式は 

（3） 本当は入札にすべきところ、随意契約にする場合の基準は 

（4） 随意契約の最終決裁者は誰か 

２ 職員研修について 

（1） 新規採用職員の研修はどのように行っているか 

（2） 中途採用職員の研修はどのように行っているか 

（3） 会計年度任用職員の研修はどのように行っているか 

 
６ ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間５分 

 

個人情報流出に対する対策について 

（1） 市民の個人情報を扱う部署は 

（2） これまで不正アクセスにより市民の個人情報が流出したこと

はないか 

（3）情報漏えい防止策は 

（4） 市内企業・団体への啓発、連携は 

（5） 市民への啓発、連携は 
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７ ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 15分 

 

子育て支援の拡充について 

（1） 少子化対策の取組について 

  総合計画における少子化対策について 

（2） 子育て支援のための学校給食について 

  ① 食材費の高騰の現状とその対策は 

  ② 学校給食費の考え方について 

 
８ ５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間５分 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の第６波について 

（1） 休園・閉鎖の状況について 

（2） ワクチン接種について 

（3） 自宅療養者について 

 

２ 海南下津高等学校の閉校までの運営について 

（1） 新入生が入学してこないことに関わる在校生の心のケアにつ

いて 

（2） 閉校に向けての取組（スケジュール）について 

（3） 安全確保のための施設設備の修繕はどうするのか 

 
９ ６番 

岡  義 明 

登壇時間 15分 

 

１ 総力を挙げ、職員の収賄事件の原因究明と再発防止を 

（1） この事件について、市長の心境を問う 

（2） 的確に検証を進めるために 

  ①専門家らによる検証と指導を仰ぐべき 

 ②入札監視委員会において独自に検証すべき 

 

２ 健全な契約を確保するための「公契約条例」について 

「公契約条例」の制定を検討してはどうか  
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10 19番 

杉 本 博 美 

登壇時間５分 

 

１ 高齢者施設の業務継続計画(BCP)策定について 

（1） 市内施設の現状について 

（2） 市指定施設の策定状況について 

（3） 策定を促進するための市の取組は 

 

２ 水道事業の広域化について 

（1） 県、市町村の役割について 

（2） 補助金について 

 
11 20番 

宮  本  勝  利 

登壇時間５分 

 

 

これからのまちづくりを問う 

   それぞれの部署の現時点での最大の問題と、これからのまち 

  づくりに対する所信は 

通告の内容については、変更する場合があります。 


